



感謝のきもちが
夢を実現する

小美玉市立小川南小学校
第6学年だより 2月号
令和3年 2月1日発行

春はまだかな？

暦の上ではもうすぐ立春ですが、まだまだ寒さの厳しい日が続くことと思われます。木々に目をやると、まだかたく小さなものですが、来たるべき春にそなえて芽を出し、寒さにじっと耐えています。

卒業までの登校日も残り30日ほどとなりました。「卒業まであと〇〇日」という言葉が児童から聞かれる中、いろいろな卒業実行委員会の活動も始まり、残り少ない小学校生活を味わいながら、卒業に向けて準備をしています。

2月は、6年間の学校生活や学習の総まとめを落ち着いて行える月です。1年間の総まとめだけでなく小学校6年間の総まとめとして、そして、自分たちがどのように卒業していきたいかを考える時期として大切にしていきたいと思います。

保護者の皆様には、引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。

学習内容



- 〔国語〕 ・プロフェッショナルたち ・6年間をふり返って書こう
- 〔算数〕 ・比例と反比例 ・およその面積や体積・6年間のまとめ
- 〔社会〕 ・新しい日本、平和な日本へ
- 〔理科〕 ・わたしたちの生活と電気 ・生物と地球環境
- 〔音楽〕 ・日本と世界の音楽に親しもう 卒業に向けて
- 〔図工〕 ・思い出ボックスをつくろう（卒業記念制作）
- 〔体育〕 ・ベースボール型ゲーム ・鉄棒運動 ・なわとび
- 〔家庭〕 ・共に生きる生活
- 〔道徳〕 ・人間をつくる道—剣道—
・自分を守るって？
・25人でつないだ金メダル
- 〔外国語〕 ・Unit7～8



★卒業に向けて

今年度は卒業に向けて、学年全員で考えて「みんなに伝えよう、感謝の気持ち。仲間と一緒に新しい一歩へと歩みだそう」というスローガンを設定しました。このスローガンをもとに、卒業式実行委員会を組織し、卒業式に織り込みたいことや、お世話になった方々へ感謝の気持ちをどうやって形に表すかを考え、実行に移していきます。卒業式実行委員会、別れの言葉実行委員会、卒業文集実行委員会、卒業奉仕作業実行委員会、「感謝の気持ちを伝えよう」実行委員会などが組織され、6年生全員が関わっています。各委員会とも、話し合いを重ねて計画を練っています。今年度もコロナ禍であるため、制限がある中での卒業式となりますが、子供たちの思いが生かされるよう支援していきます。どうぞご協力のほど、よろしくお願いいたします。

★ SNSの危険性(中学生になるにあたって、注意していきましょう)

小川南小ではまだ報告されてはいませんが、最近の小学生トラブルの中には、LINEに関するものが多く、グループチャットの中で友だちの文句を言ったり、友だちを勝手に退会させたり、タイムラインに友だちの情報を勝手に流したりするようなことがトラブルの原因としてあげられています。

その他にも注意しなければいけないのが、オンラインゲームです。有名なところでは、フォートナイトというゲームがあります。基本プレイ無料で、全世界で流行っているゲームです。ですが、このゲームは、CERO:C(15歳以上対象)です。子供達の触れるゲームの対象年齢はご家庭でよくご確認ください。大人たちは、魅力のあるゲームを作りいかに課金してもらい収益を出していくかを研究しゲームを作っています。最近では、課金の収益が減益しないように様々なゲームでバージョンアップが繰り返しています。すなわち、ハマる要素の高いゲームなのです。作り手によるゲームを「やめさせない」技術力が優れていますので、親子で日々の生活に悪影響が出ないようにコントロールする必要があります。



★ 健康管理のお願い

まだまだインフルエンザが流行する季節です。また、感染性胃腸炎にも気を付けなくてはなりません。予防には、手洗いとうがい大切です。また、バランスのよい食事をとり、規則正しい生活を送ることも大切です。お子様の健康管理をお願いいたします。

社会科では歴史学習が終了し、「わたしたちの生活と政治」という現代日本の学習が始まります。クラスで新聞を読んでいるか聞いてみると、政治に関する記事を読むという児童は、ほとんどいないというのが現状です。政治に興味、関心を持ち、新聞の記事に目を向けることは学習成果をあげる意味においても大切なことだと思います。

夕食のときなどに、「今の内閣総理大臣はだれ？」など政治に関する話題を取り上げ、家族で話をしてみたいかでしょうか。将来の日本を背負っていく子どもたちが、少しでも政治に関心をもって学んでほしいと思います。

☆ 秋の日はつるべ落とし ☆

日没の時刻も一日一日と早くなりつつあります。学校から帰ったあとに、友達と遊ぶ約束などして外出することもあるかと思いますが。帰宅時間が遅くなればなるほど、様々な面で危険な場面が増えてくることも予想されます。自己の身の安全を守るように指導していきますが、ご家庭でも帰宅時間や帰宅方法、帰宅ルートなどの確認をお願いします。場合によっては、命にかかわることです。よろしくお願いします。



☆ 読書の秋 ☆

秋もだんだんと深まってきています。秋といえば、食欲の秋、運動の秋、そして、読書の秋です。過ごしやすくなった秋の夜長に読書などいかがでしょうか。6年生、あまり読書の量が多くありません。この機会に、できるだけ多くの本に接し、心に残る一冊を探してみるよう声をかけていきます。ぜひ、ご家庭でも、保護者の方が面白かった本を紹介してみるなど、お声かけをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。

女子（スカート：ひざ丈位）、男子（半ズボンか長ズボン）

靴下：白の短めの靴下。×ハイソックス、×くるぶしソックス

今年度は、次の5つの実行委員会を考えてみました。6年生の全員が、「卒業プロジェクト」の実行委員会のうち、どれか1つを担当します。

- ①卒業式実行委員会
- ②別れの言葉実行委員会
- ③卒業文集実行委員会

④卒業奉仕作業実行委員会

⑤「感謝の気持ちを伝えよう」実行委員会
(1組)